

LE FANTASQUE.

N. AUBIN, Redacteur,

W. H. ROWEN, Imprimeur,

Propriétaires

No. 46, Rue Grant, St. Roch.

No. 17, Rue des Prairies, St. Roch.

CONDITIONS.

Ce Journal se publie au No. 46, Rue Grant, St. Roch, deux fois par semaine, le LUNDI et le JEUDI. La feuille du Lundi contient 8 pages et se vend quatre sous; celle du Jeudi en a 4 et se vend douz sous. L'abonnement est de un shelling par mois, ou dix shellings par année, payable d'avance. On peut souscrire pour autant de mois que l'on veut. Les frais de poste se monteront à cinq shellings par année. On n'enverra pas le journal à la campagne pour moins de six mois.

Les ANNONCES seront inscrites au prix des autres Journaux.



DEPT'S.

On trouve le *Fantasque*, au Bureau du Journal, chez Mr. E. GINGRAS, marché de la Haute Ville, et chez Mr. ANT. MATTE Basse-Ville.

AGENTS.

Montréal.—Chez Mr. IGNACE BOUCHER, Rue Ste. Thérèse, où l'on reçoit des souscriptions.

Trois Rivières.—Chez M. ORVIER, BUREAU, Etud. en Droit.

Les personnes qui déiraient se charger de l'agence du *Fantasque*, dans les campagnes sont priées de nous le faire savoir.

Je n'obéis ni ne commande à personne, je vais où je veux, je fais ce qui me plaît, je vis comme je peux et je meurs quand il le faut.

Vol. 3. Québec, 30 Aout, 1841. No. 72.

MÉLANGES.

HISTOIRE D'UNE ROSE. (Suite et fin.)

À la fin du bal, Le Nôtre, qui avait reçu des ordres formels, apporta son rosier favori dans une caisse richement dorée. Le pauvre homme avait l'air d'un condamné que l'on mène au supplice. Il placa l'arbuste sur la dernière marche d'une estrade, en vue de tous... Et chacun put lire, au bas de la caisse, ces mots qui mireront autrefois le désordre dans l'Olympe: «*A la plus belle*»

Vingt rivales pâlirent, en apprenant que le duc de Lauzon avait été chargé par Louis XIV. de faire porter la rose à cent feuilles dans l'appartement de Mlle de La Vallière... Mais le Nôtre fut heureux, car il obtint la permission d'aller soigner son enfant cheri chez la favorite du roi.

Cette rose, devint talisman mystérieux auquel la favorite attachait la persévérance de l'amour de Louis XIV. Elle suivait avec sollicitude toutes les phases de la végétation, à la chute d'une feuille, s'alligeant jusqu'aux larmes, lorsqu'un